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１．市長の基本姿勢 １．行財政改革について １．これからの行財政改革のスケジュールについて伺う。

２．滝川市まち・ひと・しごと創

生総合戦略について

１．市長会において、移住定住の話がテーブルに上がったことがある

のか、ないのか伺う。あるとしたら、どういう話が多いのか伺う。

２．少子化対策を20年続けても成果が出ない深刻な事業だが、若者

の定住のためのシミュレーションがあれば伺いたい。

２．市民行政 １．滝川市に居住する外国人の実

態について

１．国別の男女別人口と世帯数、20歳未満と20歳以上の人数、滞在

年数等について伺う。

２．外国人の職業及び生活実態等について伺う。

４
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３．外国人のトラブル等の実態について伺う。

３．建築行政 １．市営住宅について １．市営住宅の空き家率について伺う。

２．孤独死及び自死の件数、男女別年齢等の実態把握はどうしている

のか伺う。

４．病院行政 １．市立病院経営について １．直近３年間の他の病院からの紹介状による患者数及び主な診療科

目について伺う。また、直近３年間の滝川市立病院からの紹介状に

より他の病院へ移った患者数と主な診療科目を伺う。

２．看護師の勤務実態は、日勤でも帰れなく翌日になることも多い。

ブラック病院化してきていないかを伺う。

５
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３．看護師の退職のうわさが絶えないが、看護師の意見を聞くまたは

アンケートをとることも必要と思うが、考えを伺う。

４．確認ですが、准看護学校は医師会、高等看護学校は市立病院と理

解してよいか伺う。

５．休止病棟を長期療養型にシフトしたほうがよいと思うが、考えを

伺う。

（浴室もあり、デイケアにも使えるので、民間に貸し出す等）

６．コスト漏れや医療費の未収実態について伺う。

２．コンサルタント会社の経営改

善について

１．コンサルタント会社トーマツの経営改善の報告書が遅れているが

いつごろになるのか伺う。

６
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２．コンサルタント会社と市立病院は、うまく連携が取れていないの

ではないか、実態を伺う。

３．コンサルタント会社の管理職を集めた説明会に市立病院事務部長

は出ていますが、医師が一人も出ていないのはなぜかを伺う。

５．滝川屯田移住記念碑 １．滝川屯田移住記念碑について １．毎年７月１日に滝川市政功労者の碑と一緒に、この屯田碑の遺徳

を顕彰しているが、建立者はどこか伺う。

２．今後の管理の考え方について伺う。

６．教育行政 １．スキー学習について １．歌志内市のかもい岳スキー場の閉鎖による今期の影響とスキー場

の確保はできているのか伺う。

７
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２．小学校（低学年・高学年）及び中学校のスキー学習の回数増の考

えと指導方法について伺う。

３．スキー学習指導の支援に対する謝金の実態について伺う。

（平成30年度は10校で136回）

４．学校において明確な学習要項が示されているのかを伺う。

８


